

Nicolas Maduro rejette la politique d'ingérence des États-Unis



Caracas, 15 mars, (RHC-PL).-Le président vénézuélien, Nicolas Maduro, a rejeté la politique d'ingérence du gouvernement étasunien et son alliance avec les partis de l'opposition qui encouragent la déstabilisation dans le pays sud-américain.

Dans une interview accordée au journaliste Ernesto Villegas pour l'émission **Siete Preguntas**, de Telesur, Nicolas Maduro a rejeté les déclarations récentes du président Barack Obama exigeant qu'il quitte le Palais de Miraflores.

Nicolas Maduro a rappelé que récemment Barack Obama avait prorogé d'un an le décret émis en 2015 qualifiant le Venezuela de menace inusuelle et extraordinaire pour la sécurité des États-Unis.

À ce sujet, le président vénézuélien a regretté le fait que le président Obama termine son mandat avec cette tâche, au lieu de s'occuper de graves problèmes sociaux et économiques des États-Unis qui a de taux élevés de chômage, de pauvreté, entre autres.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/87340-nicolas-maduro-rejette-la-politique-dingerence-des-etats-unis>



Radio Habana Cuba